Das Schulhaus.

Das Schulhaus in Lerum war ein fleines Gebäude und ichon alt und baufällig. In ber Schulftube fagen bie Rinder eng zusammengebrängt, im Commer war es febr beiß und die Luft war bann recht ungefund in dem engen Raume. Die Fenfter waren flein, fo bag es in ber Stube buntel war, die Kinder mußten fich die Augen verberben, wenn fie arbeiteten. Die Schulftube lag auf ber rechten Seite bes Baufes, auf der linken Seite besfelben mar bie Wohnung bes Lehrers, Stube, Rammer und Ruche. Diefe Wohnung war auch klein und dunkel. Es war wirklich gar nicht hubsch im Schulhause und bazu mar bas Dach schadhaft, es regnete ein bei ftarten Regenguffen und bie Mauern fingen auch ichon an ihre Alterschwäche zu zeigen. Dagegen war ber Garten fehr hubich und er hatte Obftbaume und Gemufebeete. Das fah fonderbar aus, baß neben einem fo hubichen Garten ein fo unansehnliches, gebrechliches Haus ftand.

Herr und Frau Bessumehr betrachteten alles recht genau. herr Bessumehr sagte eines Tages, als er mit seiner Frau